

REGLAS DE JUEGO

ICE FISHING

 **JOKERBET**

Objetivo del juego

Ice Fishing es un juego interactivo muy divertido que te traslada a una aventura helada para intentar pescar el pez con el mayor multiplicador. Incluye una ruleta de la fortuna virtual con 53 segmentos, varios multiplicadores y un fascinante juego de bonificación con multiplicadores.

Adivina en qué segmento se detendrá la ruleta vertical cuando pare al final de cada tirada. Durante la tirada se reparten multiplicadores aleatorios por la ruleta, que cubren diferentes segmentos de la ruleta. Disfruta de pagos al instante o prepárate para atrapar el pez más grande de todos en el juego de bonificación.

Reglas del juego

Fase de apuesta

Apuesta en uno o varios puntos de apuesta dónde creas que se detendrá la ruleta de la fortuna. Explora tus opciones de apuesta:

- Punto de apuesta Hoja 1 (cubre 23 segmentos de la ruleta)
- Punto de apuesta Hoja 2 (23 segmentos)
- Punto de apuesta de la bonificación Lil' Blues (4 segmentos)
- Punto de apuesta de la bonificación Big Oranges (2 segmentos)
- Punto de apuesta de la bonificación Huge Reds (1 segmento)

También puedes elegir Apostar en todos las bonificaciones para colocar el importe de apuesta seleccionado en cada uno de los tres puntos de apuesta de juego de bonificación.



En cada ronda, varios segmentos de la ruleta pueden recibir diferentes multiplicadores, que multiplicarán los pagos si la ruleta vertical se detiene en un segmento de Hoja, o los multiplicadores del juego de bonificación si la ruleta vertical se detiene en cualquiera de los segmentos de bonificación.

En los puntos de apuesta Hoja 1 y Hoja 2, cada segmento de la ruleta puede obtener un multiplicador aleatorio de entre 3x y 10x que aumenta el pago en consecuencia. Por ejemplo, si aparece un multiplicador 10x en un segmento Hoja 1, que normalmente tiene un pago de 1:1, el nuevo pago será de 9:1.

En el caso de los puntos de apuesta del juego de bonificación, el multiplicador aleatorio de entre 2 y 10x se aplica a todos los segmentos de la ruleta del tipo de bonificación correspondiente y aumenta los multiplicadores de los peces que

aparecen en el juego de bonificación. Por ejemplo, si aparece un multiplicador 10x en un tipo de apuesta Lil' Blues, todos los multiplicadores de peces se multiplican por 10 antes de que el presentador del juego comience a recoger la caña.

Cuando se termina el tiempo de apuesta, la ruleta vertical comienza a girar. ¡Prepárate para pescar un multiplicador gordo!

Resultado del giro de la ruleta

Cuando la ruleta de la fortuna se detiene, el puntero indica el segmento ganador de la ruleta. Ganas si has apostado en el punto de apuesta correspondiente y tu apuesta se multiplica en consecuencia.

Si la ruleta vertical se detiene en los segmentos Hoja 1 u Hoja 2, obtienes pagos instantáneos según la sección "Pagos". Si la ruleta vertical se detiene en cualquier tipo de segmento de bonificación, pasas al juego de bonificación.

Todos los jugadores pueden presenciar el juego de bonificación, pero solo participarán y ganarán los jugadores que hayan apostado por ese tipo de símbolo de bonificación en concreto.

Partida extra

En el juego de bonificación Ice Fishing, emprenderás un viaje para capturar el pez con el mayor multiplicador. Los peces nadan en las aguas heladas con un multiplicador vinculado a cada uno. Los valores multiplicadores vinculados a los peces dependen del tipo de símbolo de bonificación que haya activado el juego de bonificación: Lil' Blues, hasta 100x; Big Oranges, hasta 200x; o Huge Reds, hasta 500x.

Si el segmento del juego de bonificación recibió un multiplicador durante la tirada de la ruleta vertical, todos los multiplicadores vinculados a los peces se multiplican por el multiplicador obtenido, y los peces adquieren un aspecto aún más impresionante.

Prepárate para ser testigo de una captura espectacular mientras el presentador del juego prepara lentamente la caña de pescar. Con cada tirón irás descubriendo un poco más del pez, ya que su tamaño y su multiplicador crecen a cada instante. Déjate impresionar por tu increíble captura cuando por fin consigas sacar el pez, revelando el valor multiplicador final y poniendo fin a la ronda del juego de bonificación. Tu apuesta se multiplicará por el valor multiplicador del pez capturado.

Pagos

Punto de apuesta	Pago
Hoja 1	1-9:1
Hoja 2	
Lil' Blues	
Big Oranges	Hasta 500.000 €
Huge Reds	

Tu apuesta inicial se sumará a tus ganancias.

La cantidad máxima a pagar por todas tus ganancias de la ronda de juego es limitada. Para obtener más información, consulta la tabla de Límites de apuestas.

Ten en cuenta que en caso de que se produzca un fallo, se anulará la partida y todos los pagos finales de la ronda.

Retorno al jugador

El porcentaje teórico óptimo de retorno al jugador (RTP) es del 97,10 % basado en la apuesta Hoja 1 u Hoja 2. Consulta a continuación el RTP para cada apuesta sin aplicar el límite de pago máximo.

Apuesta	RTP
Hoja 1	97,10 %
Hoja 2	97,10 %
Lil' Blues	95,69 %
Big Oranges	95,60 %
Huge Reds	95,17 %

Los jugadores pueden conseguir una “premio” superior al pago máximo, pero esto hará que su premio real se vea limitado. Como resultado de este límite, los jugadores que apuesten el máximo tendrán los siguientes RTP: Lil' Blues–95,15 %, Big Oranges–95,00 %, Huge Reds–94,55 %.

Realización de apuestas

El panel LÍMITES DE APUESTA muestra los límites de apuestas mínimas y máximas permitidas en la mesa, que de vez en cuando pueden cambiar. Abre el panel LÍMITES DE APUESTA para revisar tus límites actuales.

Ice Fishing 0,10 – 5000 €

Para poder participar en la partida debes contar con fondos suficientes para cubrir las apuestas. Puedes ver tu SALDO actual en tu pantalla.



En la vista Inmersiva, el TEMPORIZADOR te informa de la duración del tiempo de apuesta. Cuando se termina el tiempo, se cierran las apuestas y no se aceptan más.



En la vista clásica, un SEMÁFORO indica el estado actual de la ronda de juego avisándote de cuándo puedes apostar (luz VERDE), de cuándo está a punto de concluir el tiempo de apuesta (luz AMARILLA) y cuándo ha terminado el tiempo de apuestas (luz ROJA).

En el MENÚ DE FICHAS puedes seleccionar el valor de las fichas que deseas apostar. Solo dispondrás de fichas con cantidades que se ajusten al saldo actual.



Después de seleccionar una ficha, haz tu apuesta haciendo clic o tocando sobre el punto de apuesta correspondiente. Cada vez que hagas clic o toques sobre el punto de apuesta, el valor de la apuesta se verá incrementado por el valor de la ficha seleccionada o hasta el límite máximo para el tipo de apuesta que hayas seleccionado. Una vez que hayas apostado el límite máximo, no se aceptarán fondos adicionales para esa apuesta y aparecerá un mensaje sobre tu apuesta para notificarte que has apostado el máximo.

NOTA: No minimices el navegador ni abras otra pestaña del mismo mientras el tiempo de apuestas esté abierto y haya apuestas sobre la mesa. Dichas acciones pueden ser interpretadas como abandono del juego, por lo que tus apuestas serán rechazadas para esa partida en particular.

El botón REPETIR permite repetir las mismas apuestas realizadas en la partida anterior. Este botón solo está disponible antes de que se coloque la primera ficha.



El botón DOBLAR (x2) se encuentra disponible después de hacer una apuesta. Cada clic/toque duplica todas tus apuestas hasta el límite máximo. Ten en cuenta que tienes que tener saldo suficiente para duplicar TODAS tus apuestas.



El botón DESHACER suprime la última apuesta realizada.



Si haces clic o pulsas repetidamente en el botón DESHACER, se eliminarán una a una las apuestas en el orden inverso al que fueron realizadas. Puedes quitar todas tus apuestas manteniendo presionado el botón DESHACER.

El indicador APUESTA TOTAL muestra la suma total de las apuestas realizadas en la partida actual.



Soporte en directo

Si tienes alguna pregunta sobre el juego, comunícate con Soporte en directo.



Chat

Chat con otros jugadores y / o con el presentador del juego.



Estadísticas

Los resultados ganadores de las últimas rondas de juego se muestran en la pantalla.

Usa el botón Estadísticas del escritorio para ver una vista expandida.

Número de juego

Cada partida se identifica con un NÚMERO DE PARTIDA exclusivo.

21:10:10

Este número refleja la hora de comienzo de la partida en *horas:minutos:segundos* (en el huso horario GMT). Utiliza este código numérico como referencia (o haz una captura de pantalla del mismo) si deseas ponerte en contacto con nuestro Departamento de Servicio al Cliente.

Sonido

La opción Sonido controla todos los sonidos del juego.



Historial de juego

El Historial del juego te muestra las rondas de juego Evolution y los resultados.



Configuración

La Configuración te permite personalizar las preferencias de usuario y las guarda en tu perfil.



Depósito y retirada

El Cajero te permite hacer depósitos y retirar fondos.



Juego responsable

El botón JUEGO RESPONSABLE permite acceder a la página que describe la política de juego responsable. Esta página muestra información y enlaces de utilidad acerca del uso responsable del juego online, y le informa sobre cómo limitar las sesiones de juego.



Subsanación de errores

Si se produce algún error en el juego, el sistema o el procedimiento de juego, la ronda se pondrá en pausa temporalmente mientras el presentador del juego avisa al gerente responsable del servicio. Todos los jugadores serán notificados a través del chat o de una pantalla emergente, donde se indicará que se está investigando el problema. Si el gerente puede subsanar el error inmediatamente, la ronda continuará con normalidad. Si el error no se puede subsanar inmediatamente, la ronda se cancelará y las apuestas iniciales se devolverán a todos los jugadores que hayan participado en la misma.

Política de Desconexiones

Si te desconectas después de cerrar las apuestas, las apuestas realizadas siguen siendo válidas y se decidirán en tu ausencia. Al volver a conectarte, podrás ver el resultado de cualquier apuesta válida en la ventana del Historial.

Más juegos

El Salón Evolution te permite seleccionar un juego de forma sencilla sin salir de la partida actual hasta que elijas un juego nuevo.

 SALÓN

Partidas múltiples

Si te gusta la acción incesante, ¡ahora puedes unirte a más de una mesa a la vez, jugar y verlas todas en la misma ventana del navegador!

Cuando te hayas unido al menos a una mesa de juego, haz clic en el SALÓN. En el salón o en el juego, haz clic en el botón +MESA correspondiente a la mesa en la que deseas jugar. Algunas mesas no admiten partidas múltiples y, por tanto, no cuentan con el botón +MESA.

 MESA

Cuando te hayas unido a varias mesas, puedes cambiar el tamaño de la ventana del navegador en conjunto, pero no puedes cambiar el tamaño de las diferentes ventanas de mesas de juego por separado.

Puedes salir de cualquier mesa sin que afecte a tu presencia en las otras mesas a las que te has unido. Para salir de una mesa, haz clic en el botón X.

Ten en cuenta que:

- Saldrás de una mesa automáticamente si te unes a la misma mesa desde otro dispositivo o navegador.
- Si haces clic directamente en el icono de una mesa en lugar de en el botón +MESA, *cambiarás* de mesa y no te unirás a la mesa elegida *además* de a la mesa a la que ya te habías unido antes.

Recomendamos que te unas solamente a tantas mesas como quepan en pantalla, de forma que puedas seguir haciendo apuestas deliberadamente y con precisión.

Teclas de acceso directo

Las teclas de acceso directo pueden utilizarse para aplicar rápidamente funciones del juego útiles.

TECLA	FUNCIÓN
Teclas numéricas de 1 en adelante	Selecciona la ficha deseada en la pantalla de fichas. La tecla “1” corresponde a la ficha más a la izquierda con el valor más bajo. La tecla “2” selecciona la siguiente ficha de mayor valor, y así sucesivamente.
BARRA ESPACIADORA	Permite repetir la apuesta más reciente. Pulsa la BARRA ESPACIADORA una segunda vez para doblar tu apuesta.
CTRL+Z (CMD+Z), SUPRIMIR, RETROCESO	Deshacer la última apuesta. Pulsa durante 3 segundos para eliminar todas las apuestas.
ESC	Cuando corresponda, la tecla ESC puede utilizarse para: <ul style="list-style-type: none">• Salir de pantalla completa• Cerrar una ventana emergente abierta (Historial, Cómo jugar, Configuración, etc.)

 **JOKERBET**